



内閣府より紺綬褒章を受章

千葉県南房総市へ企業版ふるさと納税による寄付を実施したことに伴い受章

ウエルシア薬局株式会社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:田中純一、以下 ウエルシア薬局)は、内閣府より紺綬褒章を受章したことをお知らせします。昨年5月に企業版ふるさと納税により、千葉県南房総市の「若者に魅力のあるしごとづくり推進事業」に対して寄付を行ったことに伴い南房総市より推薦をいただき受章に至りました。



紺綬褒章伝達式(8月18日於南房総市役所) 左から 石井裕様(南房総市長) 笠原哲(ウエルシア薬局 執行役員総務本部長)

南房総市では、高齢化率の上昇と要介護者の増加に伴い、2023年より介護人材の育成と指導に努めるプロジェクトを開始しています。また、このプロジェクトをいっそう推進するための資金として2024年末までを受付期間として企業版ふるさと納税による寄付金を募っています。本プロジェクトでは、社会福祉法人太陽会(千葉県鴨川市大幡 以下、太陽会)が取り組む南房総地域における介護福祉士養成のための安房地域医療専門学校南房総校の整備を支援しています。

ウエルシア薬局では、2030年のありたい姿として「地域 No.1 の健康ステーション」を目指しており、その実現のために、未病、予防、治療、介護の各々の側面でお客さまに寄り添うことができるドラッグストアとなるために様々な取り組みを行うなか、地域社会における介護専門人材の確保に向けた対策が重要と考え寄付を行いました。

南房総市への寄付金は、太陽会が2024年4月に旧南房総市立嶺南中学校和田校舎を活用して開校した安房医療福祉専門学校南房総校において、介護者として教育、訓練を受ける若い学生達の教育環境の充実に役立てられます。これにより、南房総市において介護人材の育成と同市内での就労、定着を目的とした国内外からの若い学生の受け入れが促進し、将来のある介護専門人材が育成されています。

-記-

<受章概要>

受章者 ウエルシア薬局株式会社
受章理由 南房総市の介護人材養成事業に対し、私財を寄付したこと
受章日 2025年4月23日
場所 南房総市役所
伝達者 南房総市長 石井裕様
本件に関連するニュースリリース [千葉県南房総市へ企業版ふるさと納税による寄付を実施](#)

■ウエルシア薬局について

ウエルシア薬局は、企業理念「お客様の豊かな社会生活と健康な暮らしを提供します」のもと、主に調剤併設型ドラッグストアチェーンの運営を行っています。「調剤併設」「カウンセリング営業」「深夜営業」「介護」の4つの柱をビジネスモデルとしたドラッグストアを39都道府県に約2,200店舗展開しています。

ウエルシアグループでは、2030年のありたい姿として「地域 No.1 の健康ステーションの実現」を目指しており、地域社会の皆さまの健康増進にお役に立てるよう取り組んでまいります。

ウエルシア薬局 Web サイト：<https://www.welcia-yakkyoku.co.jp/>

店舗一覧：<https://store.welcia.co.jp/welcia/?category=01.02.06.12.18.20>

【本件に関わる報道機関のお問い合わせ先】
ウエルシアホールディングス株式会社 秘書広報部
cc@welcia.co.jp